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Stellungnahme zur Einstellung der Tempo 30 Zone in Agathaberg ,K18 

 

Wir, der Bürgerverein, sprechen hier im Namen vieler Einwohner Agtahbergs. 

Mit der zeitlichen Begrenzung der Tempo 30 Zone, von Höhe Sportplatz bis einfahrt von Dohrgaul 
kommend, sind wir nicht einverstanden. 

Es wird so schon von vielen Autofahrern , Ortsansässige oder auch nicht, das Limit nicht eingehalten. 

Die Begrenzung wäre für viele ein Freibrief , nach Zeitablauf , noch schneller zu fahren. 

Hier in Agathaberg gibt es nicht nur die Grundschule. Hier haben wir auch Haus Agathaberg, Stiftung 
Gute Hand. Die Bewohner sind auch nicht alle in der Lage, das Tempo eines Fahrzeuges richtig 
einzuschätzen. 

Es gibt hier oben auch den Sportverein, wo gross und klein regelmässig trainieren und auch daher 
schon am öffentlichen Verkehr teilnehmen. 

Mittlerweile haben wir auch wieder mehrere Kinder in Agathaberg die , zum Glück, es mögen 
draussen zu spielen oder auch zum Spielplatz zu gehen. 

Hier gibt es den grossen Spielplatz, wo sich auch das Minispielfeld des DFB befindet. Bei gutem wie 
auch schlechtem Wetter ist dort immer was los. 



Der Musikverein Dohrgaul, der Kirchenchor und die Messdiener nutzen das Pfarrheim, welches sich 
auch in unmittelbarer Nähe der K18 befindet. 

Und auch die Einwohner Agathabergs, sowie Wanderer aus anderen Städten der näheren und auch 
weiteren Umgebung, nutzen die hier klar ausgeschilderten Wanderwege. 

Zu guter letzt, finden wir, ist die Strasse auch nicht breit genug ein Tempolimit "aufzuheben". 
Teilweise und Zeitweise ist die Strasse von Bewohnern oder Besuchern am Rand beparkt und ein 
Abschnitt wurde sogar "verengt" um die " Raserei" zu dämmen. 

Eine zeitliche Begrenzung würde dann Sinn machen wenn sich hier In Agathaberg nur die 
Grundschule, an einer "breiteren" Strasse befindet und die K18 übersichtlicher auf längeren 
Abschnitten wäre. 

Wir hoffen , das wir damit unsere "Meinung" zu einer zeitlichen Begrenzung , verständlich wieder 
geben konnten. 

Mit freundlichen Grüssen 

Helmut Kortz 

1. Vorsitzender Bürgerverein Agthaberg e. V. 

 


